

De nouvelles manœuvres de mercenaires sont dénoncées au Panama



Panama, 10 avril (RHC).- Le Panaméen Gazán Salame a dénoncé ce vendredi au Sommet des Peuples qui se déroule au Grand Amphithéâtre de l'Université du Panama, les nouvelles actions de contre-révolutionnaires d'origine cubaine et il a exigé leur expulsion.

Le journaliste Osvaldo Rodríguez, de l'agence de presse Prensa Latina rapporte que le jeune Salame a montré sur l'écran de son portable une photo sur laquelle se trouve le terroriste notoire Luis Posada Carriles à côté du mercenaire Guillermo Fariñas, qui a menti lorsqu'il a déclaré avoir été agressé par des sympathisants de la Révolution Cubaine.

« La réalité est que certaines personnes qui veulent faire échouer le rapprochement réel auquel l'on assiste entre Cuba et les États-Unis, se sont infiltrées dans les forums » a indiqué Gazán Salame qui a également expliqué : « Ils ne viennent pas dans une démarche de paix, ils viennent tirer leurs dernières cartouches ici car ils savent que ce sera la fin pour ceux qui se sont enrichis avec le conflit entre Washington et La Havane ».

Il a ajouté que le gouvernement du Panama avait assuré que tout étranger qui se livrerait à des actes violents en territoire panaméen en serait expulsé, mais qu'aucun de ceux qui ont participé à une provocation récente au parc Belisario Porras, ne l'a été, ce qui les encourage à continuer sur leur lancée.

«Notre pays est un espace de paix et ce type d'actions constitue une atteinte à la démocratie et nous ne pouvons pas tolérer que de telles personnes se livrent à des actes de déstabilisation contre le Sommet »
-a-t-il relevé-

Quelques semaines avant, des médias internationaux et panaméens avaient alerté sur un plan d'actions déstabilisatrices de contre-révolutionnaires cubains et vénézuéliens qui prétendaient chercher de la légitimité au Sommet et concocter des actes de violence pour en rendre responsables les gouvernements de La Havane et de Caracas.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/52287-de-nouvelles-manoevres-de-mercenaires-sont-denoncees-au-panama>



Radio Habana Cuba